

Ressort: Entertainment

Keira Knightley machte sich Sorgen um ihren Körper

London, 19.11.2012, 07:55 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Keira Knightley hat zugegeben, dass sie nach wiederholten Medienberichten über ihre angebliche Essstörung selbst anfang sich Sorgen um ihren Körper zu machen. "Ich wusste das ich nicht magersüchtig war. Aber man denkt dann: Vielleicht stimmt etwas mit meinem Körper nicht oder mit meinem Gesicht", verriet die 27-Jährige in einem Interview mit dem Magazin "Allure".

Wenn sich diese Kritik ständig wiederhole, nehme man sie sich zwangsläufig irgendwann zu Herzen, so Knightley weiter. Gegenwärtig zählt die Britin zu den am besten verdienenden Schauspielerinnen in Hollywood und ist seit Mai 2012 mit Musiker James Righton verlobt. Das prominente Paar ist seit Februar 2011 zusammen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2592/keira-knightley-machte-sich-sorgen-um-ihren-koerper.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com